

[Elbeuf-sur-Seine : la friche industrielle Cousin Corblin poursuit sa mutation et accueille une fresque murale](#)

Dans l'attente de l'identification d'un porteur de projet pour la reconversion définitive du site, prévue à compter de 2022, la Métropole Rouen Normandie et la Ville d'Elbeuf-sur-Seine ont lancé un appel à projets artistique pour donner vie et valoriser la friche industrielle Cousin Corblin. Les ouvertures condamnées du bâtiment 2, unique édifice conservé sur site, accueillent désormais une fresque artistique réalisée par l'artiste Maxime Vey, membre du collectif de fresques IntraMuros, basé à Lyon.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente de la Métropole en charge de la Culture et Djoude Merabet, Maire d'Elbeuf-sur-Seine et Vice-Président de la Métropole en charge de l'urbanisme et du Pôle de proximité Val-de-Seine : « La Métropole Rouen Normandie et Elbeuf-sur-Seine ont engagé une démarche de reconversion massive des friches et sites industriels du territoire. Nous devons, partout où cela est possible, freiner l'étalement urbain et reconstruire la ville sur la ville. Ces opérations de reconversion sont l'occasion pour les habitants et les artistes de s'approprier ces vastes espaces en mutation. C'est le cas ici à Elbeuf-sur-Seine, sur le site Cousin Corblin, où une fresque murale vient d'être réalisée. Saluons le travail de l'artiste, qui a su rendre hommage, par son œuvre, à l'histoire industrielle elbeuvienne ! ».

